

Rathaus- Korrespondenz

gegründet 1861



Mittwoch, 28. November 1973

Blatt 2262

Heute in der "Rathaus-Korrespondenz":

Kommunal: Seminar über Familienberatung
Um 3.000 Schüler mehr
Weitere vier Amtseinführungen

Lokal: Stephansplatz: Nächtliche Sperre von Gehsteigen
Weihnachtsbeleuchtung bis 21 Uhr

Kulturdienst: Goldene Ehrenmedaille für Friedrich Torberg

Chef vom Dienst 42 800/Durchwahl 2971

k o m m u n a l :

=====

seminar ueber familienberatung
steigende frequenz in der ehe- und familienberatung

1 wien, 28.11. (rk) probleme der ehe- und familienberatung werden ab kommenden freitag, den 30. november, gegenstand eines zweitaegigen seminars sein, zu dem das sozialamt der stadt wien saemtliche mitarbeiter in der ehe- und familienberatung eingeladen hat. die veranstaltung, die im schweizerhaus 14, hadersdorf, mauerbachstrasse 34, stattfindet, wird vom leiter der magistratsabteilung 12, senatsrat dr. herbert d r a p a l i k eroeffnet werden. den vorsitz fuehrt der wissenschaftliche leiter der ehe- und familienberatung der stadt wien univ.-prof. dr. hans s t r o t z k a , leiter des tiefenpsychologischen institutes der universitaet wien. sinn und zweck dieses seminars soll es vor allem sein, den teilnehmern die moeglichkeit zu geben, mit den neuesten wissenschaftlichen erkenntnissen und methoden auf dem gebiet der familienberatung konfrontiert zu werden. dr. karl m a n d e l aus muenchen wird sich unter anderem in einem einfuehrungsvortrag mit den neuesten erkenntnissen der verhaltensforschung sowie moeglichen verhaltenstherapeutischen methoden in der ehe- und familienberatung beschaeftigen.

die stadt wien fuehrt zur zeit zwei ehe- und familienberatungsstellen und zwar im 1. bezirk, in der gonzagagasse 23 (montag und donnerstag von 16 bis 18.30 uhr) sowie im 12. bezirk, meidlinger hauptstrasse 4 (mittwoch von 16 bis 18.30 uhr), deren frequenz staendig steigt. gegenwaertig betraegt die frequenz 20 bis 25 ratsuchende pro beratungsabend. im rahmen dieser institution steht ein team von aerzten, psychologen, juristen und fuersorgern fuer die kostenlose loesung der verschiedensten probleme des ehe- und familienlebens, zur verfuegung.

k o m m u n a l :

=====

um 3.000 schueler mehr

2 wien, 28.11. (rk) in den wiener staedtischen schulen gibt es heuer um fast 3.000 schuelerinnen und schueler mehr als im letzten schuljahr. eine steigerung ist bei den hauptschulen (von 33.825 auf 36.526), im polytechnischen lehrgang (von 2.034 auf 2.580) und in den berufsschulen (von 24.200 auf 24.305) festzustellen, waehrend bei den volksschulen (von 67.642 auf 67.438) und den sonderschulen (von 7.894 auf 7.706) ein leichter rueckgang eingetreten ist.

insgesamt werden im laufenden schuljahr in 393 staedtischen schulen mit 4.790 klassen 138.555 schuelerinnen und schueler unterrichtet.

0936

k o m m u n a l :

=====

weitere vier amtseinfuehrungen

5 wien, 28.11. (rk) diensttag und mittwoch fuehrte buergermeister leopold g r a t z vier weitere amtsfuehrende mitglieder des neuen stadtseats in ihr amt ein. es sind dies vizebuergermeister und kulturstadtrat gertrude f r o e h l i c h - s a n d n e r , vizebuergermeister und wohnungsstadtrat hubert p f o c h , personalstadtrat kurt h e l l e r und verkehrsstadtrat ing. fritz h o f m a n n . damit ist die gesamte neue stadtregierung offiziell installiert.

1203

L o k a l :

=====

stephansplatz: naechtliche sperre von gehsteigen

3 wien, 28.11. (rk) ab heute, mittwoch, werden etwa drei wochen lang zwei gehsteigbereiche am stephansplatz wegen zusaetzlicher injektionsarbeiten zur sicherung der gebaeude jeweils zwischen 20 und 6.45 uhr fuer die passanten gesperrt. es handelt sich dabei um den gehsteig vor dem haus stephansplatz 8 und an der suedseite des hauses rotenturmstrasse 1-3. dadurch muessen die fussgaenger bei der jasomirgottstrasse den stephansplatz zum riesentor hin ueberqueren und koennen dann beim erzbischoeflichen palais die rotenturmstrasse ueberqueren, um diesen baubereichen auszuweichen.

0942

L o k a l :

=====

weihnachtsbeleuchtung bis 21 uhr

6 wien, 28.11. (rk) zwischen den wiener e-werken und vertretern der wirtschaftstreibenden wurde vereinbart, die weihnachtsbeleuchtung in wiener geschäftsstrassen taeglich um 21 uhr abzuschalten. das betrifft die festbeleuchtung in folgenden strassen: taborstrasse, landstrasser hauptstrasse, reinprechtsdorfer strasse, mariahilfer strasse, meidlinger hauptstrasse, thaliastrasse und wallensteinstrasse.

der anschlusswert der weihnachtsbeleuchtung betraegt insgesamt 287 kilowatt, das entspricht etwa dem bedarf von hundert durchschnittlichen haushalten. in wien gibt es 730.000 haushalte und 1,240.000 stromzaehler.

1341